



DIARIO CÓRDOBA

Sábado, 7 de diciembre del 2002

VOLUNTARIADO

Un congreso trata sobre la diabetes en el mundo juvenil

■ Unas cuarenta personas asisten al segundo congreso estatal sobre Participación Asociativa y Voluntariado en el Colectivo Juvenil Diabético, según dijo la representante de la Asociación de Padres de Niños Diabéticos en Córdoba (Apadi), Carmen Bocero, que explicó que la reunión, que comenzó el viernes y se prolongará hasta mañana, tiene como objetivo "el intercambio de experiencias entre la gente que colabora y participa en cualquier tipo de asociación y aprendan más para llevar el trabajo".

Las experiencias servirán para ver de dónde se sacan los recursos económicos de la asociación, cómo se enfocan los movimientos dentro de estos colectivos o cómo se organizan los proyectos. El programa incluye charlas acerca de la importancia del voluntariado en los colectivos asociativos y la influencia de los medios de comunicación en los jóvenes.